



Panorama affaires publiques des actualités du monde de la santé

Semaine du 7 juin 2021

EN RÉSUMÉ

MERCREDI 9 JUIN

[Sénat](#) - Commission des Lois : Audition de M. Dominique Bussereau, président de l'Assemblée des départements de France.

[Sénat](#) - Commission des affaires sociales - Audition de M. Julien Morel d'Arleux, directeur de l'observatoire français des drogues et des toxicomanies (OFDT), et du Dr Jean-Michel Delile, psychiatre, président de la Fédération Addiction, sur la prise en charge des addictions Titre.

JEUDI 10 JUIN

[Assemblée Nationale](#) - Commission des affaires sociales : Audition du Pr Norbert Ifrah, dont le renouvellement est proposé aux fonctions de pdt de l'Institut national du cancer.

QUESTIONS AU GOUVERNEMENT

ASSEMBLÉE NATIONALE

[Question](#) de M. Bruno Fuchs sur la panne des numéros d'urgence

[Question](#) de Mme Cécile Untermaier sur la panne des numéros d'urgence

[Question](#) de Stéphanie Atger sur la revalorisation des aides à domicile

[Question](#) de Mme Caroline Fiat sur la grève des hospitaliers

[Question](#) de Isabelle Valentin sur les services de réanimations

SENAT

[Question](#) de M. Dany Wattebled sur la campagne vaccinale

INFOS ET CHIFFRES CLÉS

- **Vaccination** : le G7 va donner un milliard de doses de vaccin aux pays pauvres, l'OMS s'alarme du niveau de vaccination en Europe.
- **Vivre avec le virus** : Le Comité national d'éthique (CCNE) a regretté mercredi l'urgence qui préside à l'ouverture aux 12-17 ans de la vaccination contre la Covid-19, "alors que plusieurs indicateurs sont au vert et que la rentrée scolaire de septembre pourrait signer le début de la campagne".
- Le ministère de la Santé lance trois missions dédiées à la rénovation de la santé publique. Le ministre des Solidarités et de la Santé, M. Olivier VERAN, a lancé jeudi trois missions pour la rénovation de la santé publique, "pour tirer les enseignements de la crise sanitaire et poser les bases d'une nouvelle santé publique", a annoncé le ministère.
- Une enveloppe de 2 milliards a été attribuée par le gouvernement aux investissements numériques des hôpitaux, des soins de ville et des Ehpad, dont la majeure partie sera débloquée à partir de l'été. Il s'agit de mener à bien les grands projets de sécurisation et de partage des données.
- Destinés principalement aux établissements de santé et aux établissements médico-sociaux pour se protéger du Covid-19, les masques labellisés "Biomass Graphène" pourraient présenter des risques pour la santé en raison de la présence de graphène, une substance toxique.
- L'association « Notre Hôpital, c'est vous » ouvre ce jeudi un site destiné à recueillir les soutiens de citoyens nécessaires pour enclencher un référendum en faveur d'une refonte du système de santé .

Nominations

- M. Grégory EMERY, médecin en santé publique, ancien collaborateur de M. Olivier VERAN et de Mme Agnès BUZYN au ministère des Solidarités et de la Santé, pilotera le projet de création d'une Agence de l'innovation en santé
- Mme Sophie ALBERT, jusqu'alors chargée de mission auprès de l'ambassadrice pour la santé mondiale, devient directrice de la mission internationale de la Haute Autorité de santé (HAS).
- Le professeur Norbert IFRAH, ancien chef du service d'hématologie au CHU d'Angers, va être renouvelé à la présidence du conseil d'administration de l'Institut national du cancer (INCa)